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Continui attacchi alia occupazione 

Salgono a quattro 
le fabbriche occupate 
Dopo la Crespi, la Pantanella, la Salivetto e la Aereostatica — I comu-
nisti chiedono un intervento della Provincia — Italcementi di Segni oggi 
bloccata per 24 ore — Sciopero contro le rappresaglie alia Valtan 
Provocazione all'INAIL — Sj ferma il deposito FF.SS. di San Lorenzo 

Testa di Lepre 

Combattiva 
assembled 
unitaria di 
contadini 

Un profonrio stato di disa-
gio si e prodotto in questi ul-
tirni tempi tra 1 contadini af-
fittuan dcU'Eiite Marcmma, 
nt'lla zona di Testa di Lepre, 
Tragliatu u Tr.ighatella. co-
stretti a lavoiare in condi
zioni pesami ed incivili d ie 
pesaiio itilla produttivita dei 
Joni tcrreni, senza che mai 
il Campidoglio e gli cnti pub-
blici abhiano mai peii.sato di 
intervenire. Le loro condi/io-
ni si inquadranu in una si-
tuazione piu. generate delle 
campanile roniane. abbando-
nate ai voleri degli agrari 
\>. delle grandi aziende capi-
talistiche. 

I 1200 contadini dcU'Eiite 
niaremma, si sono riiimti l'al-
tra sera in assemblea per 
esaminare i loro problemi e 
denunciare le loro condizio-
ni di vita e di lavoro. Erano 
presenti il compagno Pa-
gnozzi, segretario della Fe-
derbraccianti CGIL, Lauri 
della FISBA CISL. I'assesso
re comunale Greseenzi, Del 
Turco presidente della Cen-
trale del Latte (le campagne 
della zona forniscono prati-
camente ttuto l'approvvigio-
narnento di latte per la cit
ta) , i rappresentanti della 
Honomiana e una delegazio-
nc del comitate cittadino 
dei partiti democratic!. In un 
o.d.g. (votato all'unanimita 
con la sola esclusione del 
rappresentante della Coldi-
retti) l'assemblca ha formu-
Jato precise ricbieste: im-
mediato intervento del Cam-
pidoglio |>er garant're 1'ac-
qua potabile: l'intervento 
deH'Ente di sviluppo agrico-
lo con un piano zonale che 
aiTronti e risolva alle radici 
i problemi dei contadini e il 
passaggio alia Regione del-
l'Ente di sviluppo stesso. E' 
stato eletto uifine un comi-
tato unitario d ie elaborera 
le iniziative da prendere. Le 
nchieste saranno portate 
avanti unitariamente con i 
sindacati bracciantili aderen-
ti alia CGIL. CISL e UIL. e 
con le associazioni democra
t i z e dei mezzadri e coltiva-
tori. 

Mariotti 
chiede lo 

scioglimento 
del Consiglio 
degli OO.RR. 

II minis»ro della Sanita 
Mariotti — informa un co-
mumcato ministeriale — ha 
proposto ai Capo dello Stato 
lo scioglimento del consiglio 
di amministrazionc del Pio 
Istituto Santo Spirito ed O-
spedali Riuniti di Roma. Ta
le provvedimento si inquadra 
nella prospettiva del passag
gio alle competen/e della 
regione del controllo sugli 
organi degli cnti ospedalieri. 

In conseguenza ii ministro 
della Sanita ha invitato con 
proprio telegramma i presi
dent! della giunta e della 
assemblea regionale del La-
zio a prowedorc con tempe-
sLvita alle nomine di loro 
compctenza. 

I ponettieri 
sospendono 
lo sciopero 

Lo sciopero dei nanettieri 
romani e s\ito sospeso. IJO 
hanno deciso icri i lavoratori 
riuniti in assemttea all'inter-

' no della Camera del Lavo-
ro. per e\i tarc che la loro 
lotta per il nnnovo del con-
Jratto nazionale rii lavoro \ c -

. nisse stniment3lizata. come 

. o avvenuto nei giorni scor
si. dai propnetari dei forni 
per i loro interessi di cate-

' £ona. La sospensione dello 
j-ciopero e solo per Roma. 
r<*r cui in tutte le altre citta 
rimane \alida I'mdicazione 
nazionale. 

I panettieri sono stati co-
stretti alia lotta (si sono a-
stenuU dai la\oro per 24 ore 

" pia la sc'.timana scorsa), 
. dato che la eontroparte non 

accenna a voler prendere in 
considera/ior.c la pia'tafor-
ma contrattuale (il ministero 

' del la\oro, dai canto suo. 
rion ha antora convocato le 
par t i ) : i panificaton. invece. 

. \ogLono us.ire cjjesta lotta 
per imporre il ritorno del 

Srezzo de'.le cir.ole a 190 lire 
chilo. Ion per di piu al-

cuni padroni dei form hanno 
tentato di imporre il raddop-
pio della produzione di pane. 
sottoponendo cosi i lavoratori 
ad un intenso sfruttamento. 

Sono salite a quattro le fab
briche occupate. Alia Crespi. 
presidiata onnai da mesi dai 
lavoratori, si sono aggiunte nei 
giorni scorsi la Pantanella, La 
Salivetto e I'Aereostatica. I tno-
tivi sono sunili: il padrone 
chiude o smantella, perche le 
aziende non rendono piu oppure 
perche ha trovato altre lonti di 
lucro e tutto sulla pelle dei la-
\oraton. 

I! progressivo smantellamento 
delle fonti di lavoro. i continui 
attacchi all'occupazione a Ro
ma e nei coniuni della provin
cia sono stati denunciati ieri 
anche al Consiglio provinciale, 
Replicando alia risposta data 
dai presidente Ziantoni a una 
interrogazione sulla smobihta-
zione della Crespi. il compagno 
Alancini ha detto che l'episodio 
della Crespi si inquadra nei 
drummatico problemu dell'occu-
pazione nella provincia romana. 
Si assists — ha detto Mancini — 
a un precisu disegno teso alia 
smobilitazione di una serie di 
fabbriche, laboratori, piccoli sta-
bilimenti. Questo smantellamento 
e i continui ridimensionamenti. 
non sono fatah: essi sono deter-
nunati pnncipalmente da chiare 
manovre speculative, da conti
nue ricerche di piu alti profitti, 
da illegali rappresaglie sindaca-
li. Tutto questo — ha proseguito 
il consigliere comunista — non 
pud lasciarci indifferenti: 1'eco-
nomia provinciale sta attraver-
sando un periodo critico che 
parte non solo dall'attacco alia 
occupazione industriale ma in-
veste anche i settori dell'edilizia 
e delle fornaci (50 per cento dei 
lavoratori senza occupazione). 
Mancini ha concluso chiedendo 
un immediato intervento della 
Provincia anche per sbloccare 
subito i 337 miliardi stanziati da 
anni per opere pubbhche (case. 
scuole. strade, fognature ecc.) e 
mai utilizzati. 

Sulla situazione della Panta
nella ha preso posizione il con
siglio della V circoscrizione che 
ieri si e recato nella fabbrica 
occupata. II consiglio ha rivolto 
un invito al sindaco perche in-
tervenga presso il ministero del 
lavoro per reintegrare tutti i la
voratori licenziati o posti sotto 
Cassa integrazione e garantire 
il posto di lavoro, anche in pro
spettiva a tutti i dipendenti. 

I lavoratori della Aerostatica, 
che picchettano la fabbrica dai 
15 febbraio, hanno sHlato ieri 
in corteo per le vie del centro 
raggiungendo il ministero della 
Industria dove una delegazione 
e stata ricevuta dai capo gabi-
netto del ministro. Ieri inoltre 
si e tenuta nell'azienda occupata 
uifassemblea tra i 120 dipen
denti e ' i rappresentanti politici 
e sindacali della zona. Erano 
presenti le sezioni Ostiense del
la DC, del PCI. del PSI. del 

PSIUP. il consiglio di fabbrica 
dell'OMI e rappresentanti del 
consiglio della VIII circoscri
zione. 

Intanto prosegue l'occupazio-
ne della Salivetto contro la smo
bilitazione di un padrone che in 
questi anni ha compiuto un vero 
stillicidio di personale, portando 
gli organic! da 120 a 40. 

VALTAN •— Sono in sciopero 
a tempo indeterminato i 70 ope
ra i del calzaturificio Valtan di 
Cecchina, per opporsi al hcen-
ziamento di 8 lavoratori, tra cui 
un membro di C.I.. deciso dai 
padrone con chiaro intento di 
rappresagia. Alcuni giorni fa. 
infatti. gli operai erano scesi in 
sciopero per Tambiente di la
voro. 

FERROVTERI — I sindacati di 
categoria aderenti alia CGIL, 
CISL e UIL hanno proclamato 
unitariamente lo sciopero degli 
800 ferrovieri del personale di 
maccnina del deposito locomotive 
San Lorenzo. L'astensione dai la-
\oro iniziera alle 21 di oggi e 
terminera alle 21 di domani; sa-
ra articolata in modo tale che 
tutti l treni in partenza avranno ' 
un ritardo di 1 ora. Lo sciopero 
c stato deciso per rivendicare la 
ccpertura degli organici e 1 ade-
guamento degli impianti e delle 
condizioni ambientah. 1 lavora
tori oggi distribuiranno un vo-
lantino tra i passeggcri per spie-
garc i motivi della lotta. 

ITALCEMENTI — I lavorato
ri della Italcomcnti di Segni. piu 
di 603. scenderanno oggi in scio-
ixro per 24 ere. La decisione dl 
iniziare la lotta e stata presa 
unitariamente dai tre sindacati 
depo la rottura delle t ra t ta the 
per una serie di rivendicazioni di 
carattere aziendale: ampliamen-
to dell*organico in considerazio-
ne della riduzione dell'orario la-
\x>rativo e delTentrata in fundo
ne del nuovo forno: garanzia 
del posto di lavoro par i dipen
denti della SAMA: contrattazio-
ne del nuovo premio di produ
zione legato ad elementi obietti-
\ i : revisione del coefficiente per 
fer.e: ambiente di lavoro (ehmi-
nazione della nocivita e del ri-
schio) istituzione della mensa. 

INAIL — Dopo il grave episo
dic verificatosi all'INPS. nuova 
provocazione contro i parastatali 
in lotta. all'INAIL. Due automo-
bili. una delle quali personal-
mente guidata dai vicedirettore 
generale Filippo Orsi (da poco e 
anche presidente delflXPDAI), 
hanno forzato ii picchetto dei la
voratori investendo un sindaca-
lista della CISL c due della 
CGIL. L'incidentc awiene dopo 
che < II Globo > avxrva pubblica-
to un minaccioso av\-ertimento 
dello scicpero c la CISNAL ave-
va compiuto nei giorni scorsi 
opera di intimidazione contro i 
lavoratori. 

BELLE ARTI - Prosegue lo 
scicpero a tempo indeterminato 
del settore antichita. belle arti e 
biblioteche. per rivendicare un 
aumento degli organici, la ridu
zione dell'orario di lavoro not-
turno (attualmente di 84 ore), 
la fis5azione dell'indennita lavo
ro notturno, festivo e di rischio. 

PUIJMENTO — Pienamente 

penclenti delle imprese di puli-
nientu per l'applicazioi>e del con-
tratto di lavoro rinnovato il 18 
dicembre 1070. I lavoratori e le 
lavoratarici si sono recati ieri 
in corteo al ministero del Lavo
ro, dove una delegazione e stata 
ricevuta da un funzionario del
la segreteria di Toros. che si e 
inipegnato a convoeare le parti. 

CONSIGLIO DEI MIN1STRI — 
Sono in sciopero per 48 ore 
tutte le categoric del personale 
dei servizi della Presidenza del 
Consiglio dei ministri per il ri-
spetto dei diritti dei lavoratori: 
tra l'altro non viene riconosciu-
to neppure il limile di eta per il 
diritto alia pensione. 

Domani 
congresso 

ANPI 
Domani, sabato, nei salone 

dell'ANPI (via degli Sciplo-
ni 271), alle ore 16,30, si 
aprono i lavori del congres
so provinciale dell'Associa-
zlone Nazionale Partigiani 
d'ltalia. 

Al congresso che si svolge 
in un momento di presenza 
e di lotta antifascista nella 
citta di Roma e del Paese, 
parteclpano ex comandanti 
partigiani ed esponenti del
la Resistenza, delegati delle 
sezioni ANPI della provin
cia, dirigenti delle organiz-
zazioni antifasciste. 

E' continuato I'interrogatorio di Lucio De Lellis al processo per il giallo di piazza Bologna 

HA NEGATO ANCORA. PIANGENDO 
Il giovane si e trovato in grave difficolta di fronte alle contestazionimossegli dai presidente - Secondo i verbali della 
polizia la moglie Liliana Guido e Dana Benjamin avrebbero accusato dell'omicidio De Lellis e il suo amico, ancora la-
titante - « Lo ha scritto la polizia, io non lo ho mai detto... » - Oggi un'altra udienza: intanto continua I'interrogatorio 

-4& 

Lucio De Lellis e sua moglie Liliana Guido al banco degli imputati. 

Lucio De Lellis in difficolta. 
Dopo le prime due udienze, du
rante le quali le contestazioni 
erano fatte dai presidente solo 
quando le dichiarazioni deH'im-
putato erano poco chiare o srug-
genti. ieri il cerchio si 6 stretto. 
I molteplici indizi. dichiarazioni, 
ammissioni, ritrattazioni hanno 
finito quasi per «soffocare» il 
giovane: tanto che, ad un certo 
punto, non ha saputo fare altro 
che opi>on-e aH'incalzare delle 
domande dei « non so... non ri-
cordo... non mi pare... ». E anche 
il pianto sommesso che ad un 
certo punto dell'udienza ha fatto 
da contrappunto ai < ricorsi » che 
emergevano dai racconti, non 
sappiamo quanto fosse originato 
dalla conuiiozione reale e quanto 
invece dalla tensione nervosa. 

E veniamo alle fasi principal 
dell'udienza. 

PRESIDENTE — De Lellis. lei 
ha detto ieri che 1'idea dell'alibi 
falso, cioe che la sera del delit-
to lei e Liliana eravate stati a 
cena a casa della madre di Dana 
Benjamin, parti in sostanza da 
sua moglie. Ora io devo farle 
rilevare che la dichiarazione 
di Liliana Guido in proposito 6 
diversa. Sua moglie ha dicbia-
rato che quaudo nei Tebbraio del 
"69 fu invitata negli ufllci della 
scmadra mobile, avverti lei che 
si offri di accompagnarla. < In 
macchina — sono le parole di 
sua moglie — durante il percor-
so, Lucio mi disse che se mi 
avessero chiesto come avevo 
passato la sera del 9 gennaio 
1969. avrei dovuto risponderc 
che eravamo stati nella casa del
la madre di Dana. Chiesi perche 
avrei dovuto riferire cio e Lucio 
mi rispose che non voleva dire 
alia polizia che era stato a gio-
care a carte in una bisca ». 

DE LELLIS — Io non vedo la 
differenza. 

PRESIDENTE - Se lo dice lei. 
Io Je leggo comunque il resto del

le dichiarazioni rilasciate da sua 
moglie: « La sera del 9 gennaio 
1969 mi recai con Dana Benjamin 
presso una agenzia cinematogra-
fica ai Parioli. All'uscita. non ri-
cordo l'ora. ritornammo in via 
della Renella (casa di Dana) ove 
dopo un po' ci raggiunsero sia 
Lucio che Maurice. Io non virii 
Maurice che se ne ando subito 
in camera di Dana, ma vidi Lu
cio eccitato. che mi disse di 
uscire perche non ce la faceva 
piu. Ricordo che prihia di uscire 
di casa, De Lellis mi disse che 
qualsiasi cosa fosse successo do-
vevo dire che eravamo stati in-
sieme ». 

DE LELLIS — Non ricordo af-
fatto che si sia verifieata una si
tuazione del genere... non ricor
do di aver detto quelle frasi, ne 
di non essere stato tranquillo... 

PRESIDENTE — Ma sua mo
glie disse qualche cosa di piu e 
cioe questo: « Prima del 22 ot-
tobre 1969 ho avuto solo dei dub-
bi che mio marito potesse essere 
l'assassino di mio zio. Ma ho 
sempre evitato di fargli doman
de specifiche... So che mio ma
rito faceva uso spesso di Me-
thedrine e talvolta fumava an
che l'hascisc. Lucio si procurava 
i soldi per i divertimenti con il 
gioco... >. 

DE LELLIS — Nego di aver 
fatto uso della droga. 

PRESIDENTE — Allora come 
spiega le parole di sua moglie? 

DE LELLIS — Avro parlato 
scherzando di aver preso la dro
ga e lei ha creduto che dicessl 
cose vere. 

PRESIDENTE — Ora le leggo 
le dichiarazioni di Dana Benja
min alia polizia: «Appresi dai 
giornali la notizia deU'omicidio 
di Luigi Miliani: ebbi la cer-
tezza che a commettere l'omici-
dio erano stati Lucio e Maurice. 
II giorno dopo il delitto mostrai 
a Lucio i giornali e gli chiesi 

II d.c. Amati costruisce in plena zona archeologica sulla Casilina 

La villa abusiva di «Ringo» 
Ampliata la precedente casa nei parco dei « Due Leoni» - Una grande piscina - Chi ha dato i permessi? - La zona e 
vincolata dalle Antichita e Belle Arti - II Comune deve subito intervenire - Interrogazione comunista in Campidoglio 

IN ALTO: la nuova costruzione nella villa c Due leoni » del democristiano Amati , vincolata 
dalle Antichita e Belle Art i . I N BASSO: la piscina sotto gli alberi nella « zona archeologica » 

Domenica maftina promossa dall'UNIA all'« Atlantic » 

Protesta per il caro fitti 
Lancio della petizione per la riduzione dei canoni 

Domenica alle 10.30 ai cine
ma Atlantic (via Tuscolana 745) 
si svolgera una manifestaziono 
unitaria degli inquilim contro la 
speculazione edilizia. per 1'equo 
caiwne dei fitti. Parlera il se 
gretario nazionale dell'UNIA 
Aldo Tozzetti. Presiederanno lo 
onorevole Pictro Amendola. pre
sidente nazionale deH'UN'IA, e 
Rodolfo Carpaneto. segretario 
del comitato decurtazione fitti. 
Porteranno le adesioni dei par
titi di sinistra: Cresccnzi (PSI), 
il sen. Maderchi (PCI). Maf-
fioletti (PSIUP). 

L'UNIA, che ha portato avan-
riuscito icri lo sciopero dei di- 1 li una decisa lotta per l'autori- I poi 

duzionc degli affitti (solo a 
Roma hanno partecipato a que 
sta iniziativa 20.000 famiglic) 
ha ottenuto un primo importante 
successo con la riduzione del 
eanone per 12.C00 inquilini del 
ministero del Tesoro. Una \ a 
sta mobihtazione. moltrc. st i 
permettendo ora la raccolta di 
50 mila firme per una proposta 
di legge di iniziativa popolare, 
nella quale vieix; richicsta la 
riduzione dei fitti nella seguente 
misura: 10rt per i contratti sti-
pulati prima del 1963: 20^ per 
i contratti dai *64 al '66; SO'v-
per quelli conclusi da] 1967 in 

Ieri sera una delegazione di 
baraccati dell'Esquilino. bor-
gnetto Latino, via Angelo Poli-
ziano si e recata alia Provin
cia per chiedere che il recente 
stanziamento dei 600 milioni per 
le case ai senzatctto venga 
al piu presto impiegato in rca-
lizzazicni concrete, c:oe in ca5e. 
I baraccati. accompaj,nati dai 
compagni Gerindi e Marroni 
sono stati ricevuti dai presi
dente Ziantoni c dai prefetto 
che hanno assicurato che al piu 
presto saranno presi in affitto 
appartamenti con i soldi stan
ziati. 

Periferia della citta, sedice-
simo chilometro della Casilina, 
un angolo sugaestivo in mezzo 
alia borgata Belvedere: il dc 
Giovanni Amati, it noto indu
striale del cinema, sta trasjor-
mando la sua villa «Due leo
ni » in una tenuta da nababbo 
con nuove costruzioni e una 
grossa piscina. Non ci interes-
sano certo i capricci e le biz-
zarrxe del consigliere comunale 
e regionale del partito dello 
Scudo crociato. ma il fatto che 
la villa e vincolata a monu-
mento nazionale dalle Antichita 
e Belle Arti, Quindi Amati non 
avrebbe potuto muovere nem-
meno una pietra nei parco. E 
allora chi lo ha autorizzato a 
realizzare le importanti innova-
zioni? Se Vinduslriale ha co-
struito senza licenza perche il 
Comune non e intervenuto? 

Una fitta barriera di pini che 
circonda la villa ha nascosto 
fino a qualche tempo fa la mo-
struosita edilizia, ma il fungo di 
cemento spunta ora al di sopra 
degli alberi ed e impossibile non 
vederlo. E' una residenza che 
Vesponente della Dc romana, 
il c Ringo» di ogni campagna 
elettorale, non ha frequentato 
per tanti anni. ha lasciato in 
uno stato di abbandono. facen-
dosi vivo nella zona appunto 
solo in periodo di elezioni, con 
grandi promesse ed elargizioni 
di soldi ai • suot sostenitori. 
durante le sue campagne di-
spendiose e farsesche. 

«Sta d'wentando ora una vil
la di lusso, di quelle che si 
vedono al cinema >. ha detto 
una donna che raccoglieva un 
po' di verdura nei rccinto del 
suo orto a poche decine di 
metri da «Due leoni *. € Le 
nostra case — ha aggiunto il 
marito - il Comune le consi-
dera abusive e ha minacciato 
di farle abbattere dalle ruspe, 
ma quando si tratta delle ville 
di certi personaggi allora tutto 
e ammesso...». La villa sorge 
infatti vicino al Villaggio Bre
da, in una delle zone che un 
noto speculatore ha loltizzato 
abusivamente Al suo inferno. 
in un ettaro di terreno, e con-
centrato piu terde che in tutte 
le borgate vicine messe insieme. 

Seali uffici della X Riparti-
zione. quella delle Antichita e 
Belle Arti, la zona e riportala 
nell'* F 26 S». che riproduce 
la stessa suddivisione del ter-
ritorio di Roma fatta dai piano 
rcgolatore. Xella schedina sto-
rico-artistica dei c Due leoni * 
risulta che la villa e stata co-
struila nei 1920-30. mentre i 
due animali di pietra, siluati 
all'ingresso (da cui trae ap
punto il nome il parco), risal-
gono ad un'epoca precedente. 
La tenuta. che e passata in 
mono di diversi privati prima 
di essere acquistata dall'attua-
le proprietario, e vincolata a 
c zona archeologica >. 

L'impiegato comunale ha spie-
gato le difficolta enormi che 
incontrano quando canno a fare 
i soprolluoghi in ville e resi-
denze come quella di Amati: 
«Ci sono ostacoli di ogni ge
nere: lavoriamo come clandc-
stmi, rischiamo a volte di pren
dere le botle da qualche encr-
gumeno assoldato da questt si-
gnori... Spesso non riusciamo 
a conoscere nemmeno i nomi 
dei proprietari... >. 

Comunque la vicenda delta 
villa abusiva di Amati e stata 
in questi giorni portata alia 
luce in Campidoglio dai con-
tiglieri comunisti Ippoliti, Sal-

zano e Signorini. che hanno 
avanzato una interrogazione ur-
gente at sindaco per chiedere 
che cosa intende fare per « col-
pire eventuali responsabilita». 

11 nostro gruppo. proprio tre 
giorni fa, ha portato a cono-
scenza delta giunta capitolina 
un documento in cui e precisata 
la tinea del PCI per combaftere 
I'abusivismo e la speculazione 
edilizia. Secondo la proposta 
comunista. da noi riferita inte-
gralmente mercoledi scorso, la 
azione repress'wa non deve col-
pire indiscriminatamente. ma 
seguire un preciso indirizzo di 
scelta secondo tre direttrici prin-
cipali: « I) perseguire i lottiz-
zalori abusivi med'tante la low 
denuncia alia magistralura...; 
2) eseguire le ordinanze di de-
molizione delle costruzioni di 
lusso e di carattere speculativo. 
cominciando dalle ville in co
struzione nei parchi vincolati: 
3) procedere alia sanatoria di 

tutte le borgate mediante la 
revisione del piano regolatore, 
applicando le pene pecuniarie 
previste dalla legge n. 765 afle 
costruzioni di carattere specu
lativo... >. 

E' una tinea chiara e puntua-
le, la nostra, che rifiuta di met-
tere sullo stesso piano le ville 
di lusso e le case dei lavora
tori. E' una proposta che re-
spinge le demolizioni effettuate, 
per esempio, nei giorni scorsi 
a Lunghezza. sulla Collatina, e 
I'impunitd, invece. concessa ad 
.4 mod" e ai proprietari delle 
tussuose costruzioni sul parco 
dell'Appia Antica. Su questi 
temi il nostro gruppo ha invi
tato ad un confronto la giunta 
municipalc. Anche di questi pro
blemi gli amministratori do-
vranno tra poco rendcre conto 
agli etettori. 

Giulio Borrelli 

Esposte all'assessore regionale 
• 

Le richieste dei contadini 
danneggiati dalle nevicate 
Mutui a tasso agevolato, prestiti di esercizio 
e contributi a fondo perduto - Un incontro 
alia Regione laziale sul problema della Cas
sia - Interrogazione comunista alia Provincia 

Dirigenti dell'alleanza pro
vinciale dei contadini e del-
l"Unione coltivatori italiam si 
sono incontrati. nella sede della 
Regione. con i'assessore al-
I'AgricoItura Di Bartolomei. ac-
compagnati dai compagno Ra-
nalli, consigliere regionale. E ' 
stato presentato un primo bi 
lancio dei danni provocati dalle 
reeenti gclatc c nevicate. In 
particolare sono state duramen-
te colpite le coltivazioni di fion 
dei comuni di S. Marinelli. 
Nemi. Genzano. Monterotondo. 
Anzio e Nettuno. «ommercendo 
totalmente coiture delicate come 
tulip.ini. mar.aheritc. viole. ane 
moni e calendole. 

Ha subito gravi danni anche 
la produzione di carciofi. vanto 
di zone tipiche come Ladispoh. 
Cervcteri e Campagnano; Toli-
vicoltura deU'alta valle del-
I'Aniene. deU'alta Sabina e della 
parte superiorc della Tiberina 
e sui monti Sabatini: la fnitti-
coltura. soprattutto i poschi. I 
ciliegi. i meli e i mandorli. 

Ncl corso dell'incontro e sta
to chiesto che la Regione in 
tervenga subito sugli organi 
dello Stato perche siino utiliz
zati a Tavore dei contad'ni dan 
negsiati tutti gli stmmenti le 
gislativi esistenti. I contadini in-
sistono soprattutto per la c m 
cessione di mutui a scadenz^ 
quinquennaic a tasso agevolato. 
di prestiti rii esercizi a in-
tercsse ridotto dell'uno per cen 
to e la corrcsponsione di contri
buti a fondo perduto a titolo di 
risarcimento danni. E' stata 
sollecitata 1'abolizione del pa-
gamento della tassa sui terreni 

e la proroga della scadenza 
delle cambiali agrarie. La Re
gione. inoltre. nei quadro delle 
iniziative piu gencrali ed orga-
niche a favore deiragrieoltura. 
dovra svolgere un ruolo di pro-
mozione perche il fondo di so-
lidarieta mzionale. costituito 
per legge. possa entrarc quanto 
prima in funzione. 

I/assessore regionale Di Bar
tolomei ha dichiarato di aver 
gia interessato gli ispettorati 
agrari per raccertamento dei 
danni e di aver promosso per 
i prossimi giorni incontri al mi
nistero deirAaricoItura per esa-
m:nare il problema dei danni 
provocati nelle campagne la-
z:ali. 

Alia Regione si e svolto an
che un interessante incontro 
sulla strada stat i le Cassia. Vi 
hanno partecipato I'assessore ai 
Lavori Pubblici del Lazio Ca-
relli. i presidenti delle provin
ce di Siena e Viterbo. I'asses
sore alia proerammazione della 
provincia di Siena Sampieri. il 
sindaco di Viterbo e il presi
dente della pro^Bssia. E' stato 
messo in evidenza come il de 
pauperamento ac'J'alto Lazio e 
della confinante parte meridio 
nalc della Tosc3ni tro\a ri 
scontro anche nella ina^e^uata 
funzionalita deH'ormai superata 
infrastruttura \ i a n a 

Anche Tamministrazione pro 
vinciale e st i ta mves t t i del 
problema dei danni cau?ati al-
l'agricoltura dalle gelatc c dalle 
nevicate: i consiglieri comuni
sti Marrcne. Agostinelli e Fer-
retti hanno. infatti, ieri presen
tato uu'interroganone. 

cosa avessero combinato. Mi ri-
sposero che era accaduto per 
errore ». Anche lei dice di aver-
lo visto molto accitato e dice 
di sapere che lei si drogava 

DE LELLIS - Posso *pie 
gare... 

PRESIDENTE - .Mi faccia fi-
nire, poi parlera. Abbiamo an
che le dichiarazioni della signo-
ra Biagini vedova deH'ucciso. La 
signora disse alia iwlizia che Li
liana Guido sua nipote frequen-
tava assiduamente la casa e che 
le disse di avere un ragaz/o che 
bazzicava le bische e che l'avova 
piu volte invitato ad accompa
gnarla. Liliana disse anche alia 
zia che De Lellis si drogava... 

DE LELLIS — L'avrd fatto 
per vantarmi ma non e vero. 

PRESIDENTE — Sua moglie 6 
una ragazza troppo intelligente 
per dare eccessivo peso a certo 
cose, se avesse capito che non 
erano vere. Ieri poi lei ha ne-
gato di aver posseduto una 
« Colt 45 ». Al giudice istruttore 
disse invece « non ricordo ». 

DE LELLIS — Il giudice istrut
tore avra travisato il senso del
le inie parole. Io sono sicuro: 
non ho avuto mai una pistola. 

PRESIDENTE — Guardi che 
anche sua moglie dice che lei 
possedeva una piccola pistola. 

DE LELLIS — Io ho maneggia-
to solo la « Beretta * di mio pa
dre, qualche volta... 

Si avvicina il momento piu 
critico per Timputato nei corss 
di tutta l'udienza. 

PRESIDENTE — Mi dica per 
che quando parlava con sua mo
glie ci teneva a farsi spiegare 
particolari del ^ delitto e piu 
precisamente voleva sapere dove 
erano andate a finire le pallottole 
sparate nella casa di via Giovan
ni da Procida? 

DE LELLIS — Le mie erano 
domande generiche; non ricordo 
bene. 

PRESIDENTE — Questo e un 
punto molto importante. Ploquin 
(il coimputato latitante) ha rac-
contato che lei davanti al Milia
ni perse completamente la busso-
la. che sparo una ventagliata e 
che una delle pallottole gli sfioro 
la testa (dico la testa di Plo
quin). Quando il francese riferi 
queste cose a Casertano era in 
stato di «choc » e gli confesso 
anche il delitto. Negli stessi ter
mini con Casertano parlo Dana. 
Questa disse che a commettere 
l'omicidio erano stati lei e Plo
quin. Non ha nulla da dire? 

DE LELLIS — In fondo sono 
dichiarazioni che non mi riguar-
dano. In quei discorsi entro nolo 
come un oggetto. 

PRESIDENTE — Le ricordo 
anche che Dana ha parlato del 
colpo di cui lei discuteva con 
Ploquin. E* possibile che anche 
su questo lei non abbia niente 
da dire? 

DE LELLIS — Si parlava di 
un colpo immaginario. ipotetico. 

E arriviamo alia contestazione 
del famoso verbale steso dalla 
polizia e mai firmato da De 
Lellis. 

PRESIDENTE — Siamo al pun 
to centrale. Alle dichiarazioni 
che lei De Lellis fece il 22 otto-
bre del 1969 alia squadra mobi
le. Ad un certo momento disse: 
* A causare la morte di Luigi 
Miliani fui io. ma in modo del 
tutto accidentale >. 

DE LELLIS — Mai detto nella 
maniera piu assoluta... sono 
stato... 

II dottor Falco ha continuato 
a leggere il verbale della con-
fessione e De Lellis ha conti
nuato a scuotere la testa: « Tut
to falso, tutto falso... >. 

PRESIDENTE — Guardi che 
ci sono dementi di riscontro. 
Concetta Biagini. la moglie del 
Miliani. 3veva parlato alia po
lizia di un lungo squillo di cam-
panello. ed anche lei lo ha fatto 
a quanto risulta da questo vw-
bale. 

DE LELLIS — Appunto. L* po
lizia sapeva di quel'.o squillo 
lungo e il verbale l'ha scritto 
la polizia. 

PRESIDENTE — Al giudice 
istruttore disse di non essere in 
condizioni di affermare se ave-
va o no fatto dichiarazioni che 
sono nei verbale che poi si ri-
fiuto di firmare. Ora dice che 
non e vero niente. 

DE LELLIS — Al giudice 
istruttore dissi una cosa ben di
versa. cioe che non avevo mai 
confessato. II PM mi consiglio 
di essere cauto per non correre 
rischi. ma in realta quando il 
magistrate mi Iesse quelle di
chiarazioni dissi che alia polizia 
dovevano essere maUi e che io 
non avevo mai detto cose del 
genere. 

Su una domanda del pubbb'co 
ministero comincia 1'ultima par
te dell'udienza che si concIudBra 
con il pianto dell'imputato. 

DE LELLIS — La polizia vwi-
ne a casa mia la mattina Alle 
9; gli agenti mi dissero d i e 
e'era una questione per la mia 
«500 >. Li seguii anche se ero 
molto stance, perche avevo stu 
diato tutta la notte. AH'mizio 
sembravano patenii. quasi affet-
tuosi. AH'improwiso ci fu un 
cambiamento e incominciarono 
a nfiutarsi di darmi spicgazioni. 
Era inutile che chiedessi perche 
ero li o che Ii invitassi ad av-
vertire i miei. In questura \en-
ni spogliato c fui perquisito. Fi-
nalmente mi interrogarono. dopo 
avermi ammanettato alia sodia. 
Un signore dopo molte conte
stazioni mi disse: « Dai Lucio. ti 
conviene confessare, sei tu l'as-
sassino di Miliani ». Mi dissero 
che Ploquin aveva confessato in 
Francia. che Casertano mi aveva 
accusato. Mi diccvano anche. per 
convincermi a confessare: « Da;. 
di tutto. ti conviene. senno tua 
moglie finiscc tra le donnacce a 
Robibbia e tuo figlio nasce in 
carcere >. Poi mi mi.s^ro dei fo 
gli avanti. Quan.io mi accorsi 
che si trattava di una confessio 
ne dissi: <Siete pazzi... ». Unf# 
aggiunse: «I giud'.ci sono amies 
miH se io sotengo che tu SCT 
colpev ole loro mi credono ». Poi 
De Lellis e scoppiato a piangere. 
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